

• **Der Steirer und die Steirerin.** Statistische Auswertungen zeigen uns jetzt, wie der durchschnittliche Steirer und die durchschnittliche Steirerin aussehen. Nehmen wir uns zuerst das männliche Geschlecht vor. Im Durchschnitt ist die männliche Bevölkerung zwischen Dachstein und Radkersburg 40,5 Jahre alt, im Durchschnitt 1,77 Meter groß und bringt 81 kg auf die Waage. Die Lebenserwartung beträgt 77,5 Jahre und rund 75 Prozent der Männer sind römisch katholisch. Dazu im Vergleich das schöne Geschlecht: Im Durchschnitt sind die Steirerinnen 43,5 Jahre jung, 1,65 Meter groß und wiegen 67 kg. Die Lebenserwartung liegt bei 83 Jahren und 80 Prozent sind römisch katholisch. Das starke Geschlecht sind weiterhin die Frauen. Auf 1000 Steirerinnen kommen lediglich 954 Steirer. Frauen sind und haben eben die Mehrheit! Das schwere Geschlecht sind aber die Männer, denn 57 Prozent von ihnen sind übergewichtig, bei den Frauen sind es nur 43 Prozent. Interessant ist vielleicht noch, dass die Steirerinnen erst mit rund 30 Jahren Mutter werden. Die Geburtenzahl pro Frau liegt lediglich bei 1,3 Kindern. Zu Jahresbeginn konnten 1,208.372 Einwohner gezählt werden. Das ist ein Höchstwert. ,